

DIH Arbeitswelt KMU

Digital Innovation Hub Arbeitswelt KMU

Programm / Ausschreibung	Digital Innovation Hubs, Digital Innovation Hubs - 2. Ausschreibung (NATS)	Status	abgeschlossen
Projektstart	01.01.2021	Projektende	31.12.2023
Zeitraum	2021 - 2023	Projektlaufzeit	36 Monate
Keywords	DIH; Digital; Innovation, Arbeitswelt; KMU		

Projektbeschreibung

Der Digital Innovation Hub ARBEITSWELT KMU fördert messbar den wirtschaftlichen Erfolg und die Schaffung zukunftsorientierter, nachhaltiger Arbeitsumfelder in österreichischen KMUs in einer digitalen Gesellschaft. Durch das Zusammenarbeiten von Forschung, Verwaltung, Interessenvertretungen und InnovatorInnen entsteht ein dynamischer Kreislauf aus Verstehen des Bedarfs der KMUs, Aktivierung und Information sowie effektive Umsetzung von digitalen Innovationen in, bei und mit den österreichischen KMUs.

Abstract

The Digital Innovation Hub ARBEITSWELT KMU measurably promotes economic success and the creation of future-oriented, sustainable work environments in Austrian SMEs in a digital society. The cooperation of research, public administration, interest groups and innovators creates a dynamic cycle of understanding the needs of SMEs, activation and information as well as effective implementation of digital innovations in, with and with Austrian SMEs.

Projektpartner

- DIH Arbeitswelt KMU GmbH in Liqu.